

BIG ISSUE

Polsek Lemahabang Polresta Cirebon Amankan pilkuwu Desa Wangkelang

Panji R - CIREBON.BIGISSUE.ID

Oct 22, 2023 - 11:21



KAB. CIREBON - Pemilihan Kepala Desa secara serentak untuk wilayah Kab. Cirebon hari ini melaksanakan tahapan puncak yaitu pungut dan hitung suara pilwu, pagi ini personil gabungan Polsek Lemahabang, Koramil 0620-10/Lemahabang dan Pol PP kecamatan Lemahabang kawal pendistribusian kotak suara pilwu Desa Wangkelang dari PPS Desa Wangkelang menuju TPS 1 sampai 5 di Desa Wangkelang. Minggu Pagi (22/10/2023)

"Pilwu serentak hari ini telah sampai pada masa pungut dan hitung suara, untuk itu personil gabungan Polsek Lemahabang, Koramil 0620-10/Lemahabang dan Pol PP kecamatan Lemahabang kawal pendistribusian kotak suara pilwu Desa Wangkelang dari PPS Desa Wangkelang menuju TPS 1 sampai 5 di Desa Wangkelang, dan memastikan proses pungut dan hitung suara pilwu Desa Wangkelang berjalan Luber." Ucap Bhabinkamtibmas Desa Wangkelang Bripta Hendra Priyono

Di tempat terpisah Kapolsek Lemahabang AKP Sutarja, SH., MH. menambahkan "Kami Muspika Kec. Lemahabang memastikan anggota kami di lapangan profesional dan proporsional dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab pengamanan pilwu serentak khususnya di Desa Lemahabang dan Wangkelang, dan memastikan proses pungut dan hitung suara pilwu serentak berjalan Langsung, Umum, Bebas dan Rahasia serta kami menjamin keamanan dan ketertiban baik pada saat pilwu ataupun pasca pilwu." pungkas AKP Sutarja, SH., MH.

Di waktu yang berbeda Kapolresta Cirebon Kombespol ARIF BUDIMAN S.I.K. MH. Melalui Kapolsek Lemahabang AKP Sutarja, SH.,MH. mengatakan bahwa " Hari ini Sebanyak 102 Desa di Kabupaten Cirebon akan melaksanakan Pilkuwu serentak, bukan hal yang mudah tentunya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polresta Cirebon, oleh karena itu kami menghimbau dan mengajak semua element baik Polri, TNI, Pemda dan semua masyarakat untuk ikut bersama-sama menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban di tengah-tengah masyarakat baik sebelum, pada saat dan setelah Pilkuwu serentak ini." Ucapnya